

紫



雲

考える

江川小学校だより

協力

令和5年9月19日

感謝

発行者 渡部 健

夏休みの思い出と2学期がんばりたいこと発表



2年生 星 潤那さん、4年生 佐藤 舞音さん、6年生 玉川 絢翔さんが書いた、夏休みの思い出と2学期がんばりたいことを紹介します。どの作文にも2学期に向けた意気込みが感じられると共に、全校集会で発表を聞いていたお友達も、皆、真剣な表情で聞いており、とても素晴らしかったです。

これからの子供達の活躍に期待したいと思います。応援よろしくお願い致します。

2年 星 潤那

私の夏休みの思い出は、えだまつのみんなど夏まつりをしたことです。やきそばをたべて、ペタンクもやって、たいこもたきました。さいごに花火をやりました。大きな音でこわかったけれど、とてもきれいでした。みんなとたのしめてよかったです。

2学期がんばりたいことは、二つあります。一つ目は、算数のかけざんをがんばりたいです。あたらしくならうべんきょうなので、はやくおぼえられるようにがんばります。二つ目は、マラソンです。きょ年はジュニアマラソン大会で六いだったので、今年は一いをめざしたいです。そのために、朝のマラソンや体いくのれんしゅうをがんばります。

4年 佐藤 舞音

私は、夏休みに楽しかったことがたくさんありました。その中でも、一番の思い出にのこったのは、ソフトのしあいのあとに、みんなでバーベキューをしたことです。お肉がたいへんおいしかったです。

2学期がんばりたいことは3つあります。

生活のめあては早ね早おきです。学習では、図工をがんばりたいです。わたしは図工がすきなので、2学期も楽しいさくひんを、たくさんつくりたいです。

運動のめあては、ジュニアマラソンをさいごまで、いっしょうけんめい走ることです。

楽しい2学期になるように、がんばります。

6年 玉川 絢翔

僕の夏休みの思い出は、家族でたて岩のおじいちゃんの家に行ったことです。近くの川でに遊びに行きました。川では、水切りを楽しみました。6回連続ではねてうれしかったです。その後、みんなでバーベキューをしました。牛肉やぶた肉を焼いて食べてとてもおいしかったです。大好きな愛斗にいちゃんとも一緒に楽しく過ごせてうれしかったです。

ぼくが2学期にがんばりたいことは、漢字の勉強です。1学期の漢字オリンピックで、目標の点数をとることができました。2学期も目標点数をとるようにがんばりたいです。

生活面では、ろう下を走らないように意識して生活したいです。卒業に向けて、下級生のお手本になるようにがんばります。

さけて通れない SNSやネットとの付き合い方

道徳授業参観・親子情報モラル教育講座



【1年・さるきちのいたずら】



【2年・みんなのニュースがかり】



【3・4年・カマキリ】



【5・6年・かいわのゆくえ】



【親子情報モラル教育講座・ネットゲームとの付き合い方を考えよう・中尾 剛 先生】



8月29日(火)に実施した、道徳授業参観並びに親子情報モラル教育講座にご参加頂き、ありがとうございました。講師の中尾剛先生からは、SNSやネットを利用する際に大切なことは、「立ち止まること」「よく考えること」「相談すること」であるというお話を頂きました。また、「自分でやめられること」「やるべきことは、もうやっているか」を振り返るようにしましょうとのお話もありました。これからの日常生活に、活かしていきたいと思えます。

ワンピースの時間 将来の夢を旗に表現しました



【グループ毎に、みんなでお互いのいいところを見つけ、教え合う】



【6年生も一緒に頂いたマンガと記念撮影】

9月4日(月)5年生を対象に、『ワンピースの時間』が開催されました。これは、担任の加藤先生が応募し、見事当選したために実現したものです。ここでは、子供達に大人気のマンガ『ワンピース』に登場する旗をモチーフとして、子供達がそれぞれの夢をアレンジしながら旗に描いていくという活動です。友達に自分のいいところを見つけてもらうというのにも、子供達は大変うれしそうでした。

2学期の起業家教育 発進!



5・6年生は、これから育てる野菜を何にするかを話し合いで決める際に、地元で農家をやっている方のアドバイスを頂こうということになり、早速、9月12日(火)に大沢地区在住での農業を営まれている渡部ハルミ様、星洋子様においで頂き、アドバイスをもらうことができました。

た。今年のような気象状況の時は、どのような野菜が育てやすいのかや、どのような野菜が多く出荷されているかなど、貴重な情報を頂くことができました。

また、14日(木)には、実際に野菜種を蒔くときの注意点や、蒔き方など、丁寧にご指導頂きました。お忙しい折にもかかわらず、2日間も本校のために時間を確保して頂き、心より感謝申し上げます。

なお、今回、渡部様、星様をご紹介頂いた本校コミュニティースクール委員の小椋勝美様には、これまででも、本校教育活動にご協力頂ける方や、地域人材の発掘から連絡調整まで大変お世話になっております。この場をお借りいたしまして、厚く御礼申し上げます。

地域の先生をお呼びして 野菜づくりの学習



9月14日(火)2年生は、育てていたホオズキが元気がないことに気付き、急遽、ホオズキの栽培に詳しい下郷町塩生在住の五十嵐裕二郎様をお招きし、ホオズキの手入れの仕方や今後の手入れの方法について教えて頂きました。また、ナスの栽培の仕方についても教えて頂き、2つの班に分かれて、ホオズキとナスの手入れを実際に行いました。

急なお願いにもかかわらず、快くお引き受けくださいますと本当にありがとうございました。心より御礼申し上げます。

暑い中でのPTA奉仕作業 ありがとうございました

8月19日(土)は、早朝より空きビン・アルミ缶回収及び校地の除草作業をして頂き、誠にありがとうございました。また、当日都合が付かないご家庭様には、この日の前後に草刈りをして頂きましたこと、心より感謝申し上げます。あらためて、本校PTAの皆様のお力が、教育活動を遂行していく上で必要不可欠であることを実感しております。実施から1ヶ月も経過しての御礼となり、大変申し訳ありませんでした。おかげさまで、2学期の学習活動もスムーズに開始することができました。衷心より、重ねて御礼申し上げます

